

# Eine überraschende Reise

Von Rosalind

## Kapitel 5: Die Liebe erblüht

Kapitel 5/?

Partner Fanfiction - DevelHanii

---

### Die Liebe erblüht

Ever und Ayome machten sich auf zum Uhrturm um dort Alice wieder zu treffen. Ayome schwärmte die ganze Zeit von Blood, wie hübsch er doch sei und sein Aussehen erst. Den ganzen Weg über ging es so weiter. Ever verdrehte die Augen und seufzte

„Ayome jetzt mach doch mal einen Punkt. Alice und Blood sind doch das perfekte Paar“ meinte sie zu Ayome.

Ayome wurde nach diesen Worten traurig und nickte stumm.

Ever nahm sie in den Arm und sprach mit beruhigender Stimme

„Ayome es tut mir leid so meinte ich das nicht, nur Blood liebt bestimmt Alice und wenn würde er dich nur verarschen und ich möchte nicht das du nur benutzt wirst.

Bitte glaub mir, verzeih Ayome.“

Ayome weinte und nickte nur als Antwort.

Sie kuschelte sich in ihre Umarmung ein und blieben einige zeit so stehen bis Ayome sich schließlich wieder beruhigt hatte. „Geht's wieder Ayome?“ fragte Ever Ayome lächelte schwach „Ja danke, du hast recht er würde mich nur benutzen aber was soll ich den machen ich hab mich verliebt! Ja ich liebe Blood“ sie seufzte und schaute wieder traurig drein.

Ever packte sie am Arm und zog sie weiter.

„Komm wir wollten doch zu Alice und Julius und morgen werden wir zum Vergnügungspark gehen, okay? Dann sehen wir Boris und Ma- verzeih Go Round“ kicherte sie danach und Ayome mit.

### Ein paar Minuten später

Ever hörte ein rascheln.

War das etwa der Wind der die Bäume zum biegen brachte oder waren Banditen hinter ihnen her sie bekam Angst.

Ayome stellte sich vor sie „Hab keine angst Ever ich werde dich beschützen“ sagte sie mit selberrbewusster Stimme und ernstem Blick.

Das Geräusch wurde lauter und es kam direkt auf sie zu.

Ein spitzer Gegenstand rankte aus dem Gebüsch und Ayome bekam selber Angst.

Sie versteckte sich hinter Ever und quiekte leise.

Kurz darauf kam ein junger, gut aussehender Mann aus dem Gebüsch, und sie stolperte über einen kleinen Stein und lag auf dem Boden.

Der Junge lachte herzlich und half Ayome hoch.

Ayome machte große Augen und schaute Ever an.

Ever konnte keinen klaren Gedanken mehr fassen.

Sie war hin und weg von diesem Mann.

Ever schwebte auf Wolke 7 und stand stumm da.

Der Junge Mann schaute sie an und sprach

„Ist sie Tod? Oder hab ich sie erschreckt? Das tut mir echt leid ich habe mich verlaufen.“

Er Verbeugte sich und lächelte

Ayome antwortete ihm:

„Jaa, wir hatten Angst als ich dein Schwert sah. Wir dachten schon Banditen wären hinter uns her.“

Der Mann lachte wieder und antwortete dann:

„Jaa die sind öfters in diesem Gebiet. Ich hab mich ja noch gar nicht vorgestellt ich bin Ace Herzritter aus dem Herzschloss und wer seid ihr?“ Er schaute Ayome mit schief gelegtem Kopf an.

Ayome guckte zu Ever die immer noch weg war mit ihren Gedanken und seufzte.

„Ich bin Ayome und das ist Ever, wir wurden ins Wunderland geholt, scheinbar weil wir es uns so sehr gewünscht haben. Hihi ich weiß das du Ace bist ich oder eher wir kennen dich aus dem Manga. Du hast Ever echt den Kopf verdreht als sie dich im Manga gesehen hat. Sie hat so viele Fanfiktions über dich geschrieben. Sie mag dich nicht nur weil du den gleichen Namen wie jemand aus einem anderen Anime trägst, sondern weil du einfach du bist.“ lächelte sie.

Ace verstand nicht alles was sie sagte, aber das Ever ihn mochte fand er toll.

Er ging auf sie zu und tippte sie an.

„Ever bist du da? Hallo?“ sagte er und tippte ihr weiter auf die Schulter.

Ever blinzelte kurz und erschrack.

„Wah! Ace du hast mich erschreckt.“ sagte sie laut, und sah ihn mit großen Augen an

Ayome half ihr hoch und sagte zu Ace:

„Musst du zum Herzschloss? Oder willst du zu Julius? Wir können dich ja begleiten.“

Ace nickte!

„Ja ich muss zu Julius, ich muss was Wichtiges abgeben klar können wir zusammen

gehen dann könnt ihr mehr über diesen Ma-nag oder wie das heißt erzählen.“

Ayome lachte.

„Es heißt Manga. Okay dann erzählen dir wir mal etwas darüber.“

Ace, Ever und Ayome machten sich auf dem weg zum Uhrturm und redeten heiter über die Mangas und die Welt hinter dem Wunderland.